

La règle 73 est suspendue et ledit règlement est en conséquence lu une troisième fois et il est adopté.

Sur proposition de M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin EKERS,

Il est

Résolu: Que ledit règlement soit grossoyé; que le maire et le greffier de la Ville soient autorisés à le signer au nom de la Ville et qu'il soit transmis au Lieutenant-gouverneur en Conseil pour qu'il l'approuve.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin PAYETTE,

Le Conseil s'ajourne à vendredi, le 15 du courant, à 3 heures, pour continuer le présent ordre du jour.

L.-O. DAVID
Greffier de la Ville.

RENE BAUSET,
Asst. Greffier de la Ville.

COMMISSION DE L'AQUEDUC

Compte rendu de l'assemblée du 12 septembre.

Sont présents: MM. les échevins Clearihue, président, Sauvageau, Bumbray, Lemay, Chaussé et Stearns.

—Lue une lettre de MM. J.-O. Labrecque & Cie, demandant le remboursement de leur dépôt de \$700, fait en même temps que leur soumission pour la fourniture de charbon, une partie suffisante du contrat ayant été exécutée pour assurer le remboursement du montant réclamé.

Résolu: D'accéder à cette requête.

—*Résolu*: De rembourser à la "Montreal Pipe Foundry Co." son dépôt de \$500 qu'elle a fait en acceptant le contrat qui lui a été adjugé ces années passées pour la fourniture de tuyaux de fonte, le contrat étant expiré.

Lu un extrait des minutes d'une assemblée de la Commission des Marchés renvoyant à la Commission des Marchés une lettre de M. Jos. Vigneau, agent du Pacifique Canadien au marché à bestiaux de l'Est, demandant une réduction de sa note d'eau.

—*Résolu*: De renvoyer cette réclamation à la Commission des Finances.

—Soumis et lu un rapport du surintendant informant la Commission que sont dépassés certains items des crédits affectés à l'administration et aux travaux permanents, et que le contrôleur des finances de la Ville l'a prévenu qu'il arrêtera la paie des employés si ne sont pas votés de nouveaux crédits.

Il suggère alors d'adresser au Conseil un rapport demandant un crédit de \$16,300 pour les fins d'administration et un autre crédit de \$16,779 pour les travaux permanents, soit un total de \$33,079.

—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport demandant de nouveaux crédits conformément au rapport du Surintendant.

Ajournement.

FRANK DOWD,
Secrétaire.

COMMISSION DES PARCS ET TRAVERSES

Compte rendu de l'assemblée du 12 septembre.

Sont présents: MM. les échevins Robillard, président, Lavallée, Proulx, Walsh, Major, Ricard.

—Le Secrétaire dépose devant la Commission deux plans reçus au bureau du Greffier de la Cité en réponse à l'annonce publiée dans les journaux invitant les architectes de jardins et tous les architectes en général à soumettre des plans et devis pour la construction d'un café et d'une terrasse dans le Parc Mont-Royal.

Rule 73 was suspended and said by-law was accordingly read a third time and agreed to.

On motion of Ald. LAVALLEE, seconded by Ald. EKERS,

It was

Resolved: That said by-law be engrossed; that the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the same on behalf of the City and the same be transmitted to the Lieutenant-Governor in Council for approval.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. PAYETTE,

The Council adjourned until Friday, the 15th instant, at 3 o'clock, to continue the present order of the day.

L. O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,
Asst. City Clerk.

WATER COMMITTEE

Meeting of the 12th September 1905.

Present: Ald. Clearihue, Chairman, Sauvageau, Bumbray, Lemay, Chaussé, Stearns.

—Read a letter from J. O. Labrecque & Co. asking to be refunded \$700.00, on account of their deposits made in connection with coal and coke contracts, sufficient coal and coke having been delivered to warrant the refund of the above sum.

—*Resolved*: To grant their request.

—*Resolved*: To refund the Montreal Pipe Foundry Co. their deposit of \$500.00 made in connection with their last year's contract for cast iron pipes, the contract being complete.

—Read an extract from the minutes of a meeting of the Market Committee, referring to the Water Committee a letter from Mr. Jos. Vigneau, agent of the C. P. Ry. East End Cattle Market, asking for a reduction in their water account.

Resolved: To refer it to the Finance Committee.

—Submitted and read a report from the Superintendent informing the Committee that some of the items of the appropriations for administration and permanent works are exhausted and that the City comptroller has notified him that he will stop the pay-list if further appropriations are not granted.

He therefore, asked that a report be sent to the Council asking for the sum of \$16,300, for administration and \$16,779 for permanent works, making a total of \$33,079.00.

—*Resolved*: To report to the Council asking for additional appropriations as per the Superintendent's report.

Adjourned.

FRANK DOWD,
Secretary.

PARKS AND FERRIES COMMITTEE

Report of Meeting held the 12th of September.

Present: Ald. Robillard, chairman, Lavallée, Proulx, Walsh, Major, Ricard.

—The secretary laid before the Committee two plans received at the City Clerk's Office in response to advertisement published in the papers inviting all garden architects and architects generally, to submit plans and specifications for the erection of a cafe and terrace on Mount Royal Park.